

Conseil d'Administration du groupe de La Poste Budget 2016, les profits sur le dos des postier-es, les élu-es SUD PTT votent contre !

Pour l'année 2016, les dirigeants du groupe La Poste présentent à leurs actionnaires, l'Etat et la Caisse des Dépôts, un budget qui repose encore sur deux axes, le développement des activités commerciales et la "maîtrise des charges".

Pas besoin d'être grand clerc pour deviner que ce sont encore l'emploi et le service public qui vont faire les frais de cette stratégie.

Sur l'emploi, le budget annonce clairement la couleur : dans la branche courrier colis, la baisse de 17% du "résultat d'exploitation" (les bénéfices avant impôts) projeté par l'entreprise signifie plusieurs milliers de suppressions d'emplois. La direction annonce au minimum 5% de postier-es en moins sur cette branche en 2016.

Depuis 2005, plus de 16 000 départs au Courrier-Colis n'ont pas été remplacés, autant pour la qualité de service !

De même, la saignée continue dans les service supports de la maison mère avec des dizaines de fermetures de sites au moment même où La Poste est censée se moderniser et a donc besoin de toutes les compétences. Ces attaques n'épargnent pas les filiales qui vont voir, pour certaines, plus du quart de leur effectif diminuer.

Côté service public, la direction programme les fermetures de bureaux de poste, en catimini et avec la bénédiction des parlementaires de l'observatoire de la présence postale, les fermetures de centres de tri et leur cortège d'emplois locaux supprimés. Une qualité de service défaillante et très cher payée comme l'a relevé récemment la revue Que Choisir.

La décroissance des volumes du courrier est traitée en mode pompiers pyromanes, en supprimant des tournées, en mettant la pression sur les postier-es, en précarisant et sous-traitant à tour de bras.

Question développement, il n'y a pas de cap, avec des investissements illisibles dont une part non négligeable est consacrée à des projets internes et coûteux (nouveau siège excentré et centre commercial autour de projets inutiles à la recette du Louvre à Paris).

Au vu de ce qu'annonce ce budget, 2016 sera une année noire pour le service public postal, l'emploi et les conditions de travail.

D'ores et déjà SUD PTT appelle les postier-es à se mobiliser partout dans tous les territoires. Au vu des attaques, une grève devient plus que nécessaire et SUD PTT a contacté les autres organisations syndicales pour préparer la riposte début 2016.

Paris le 11 décembre 2016